

平成27年(2015年)10月27日 火曜日

北東アジア政策懇話会 第4回研究フォーラム

10 / 16



東山講師 根本みなと総研業務執行理事 吉田NEANET会長

送回廊ネットワーク会長が
「雨の中ご参集いただき感謝
申上げます。一昨日ま
で上海と南京を訪問してき
ました。『中国の経済が前
年比6パーセントになり、大変だ』
『李克強総理は、統計数字
を信じず、電力消費、鐵道貨
物量と銀行融資の動きを見て
経済の判断をしている。
実際はもっと悪いのではないか』
と日本の新聞は報道
していますが、現地の上海
では、ビルの建設は相変わ
らず進んでいます。然し南
京への途中の衛星小都市で
は建設を中止している建物
を見かけました。國慶節の
直後だが、国内の觀光客の
流れはまだかなり大きいです。会った人々から受けた
印象は、生活水準が向上し、
みんなどうしりと構えてい
ます。その背後には第3次

商業と第2次産業の比率の変化があります。これが日本国での「新常態」への移行時代の現象です。経済の停滞とPOとして今後とも中国経済の動きを注視していくかは大きいです。われわれは日本と比べて、日本と比べると伸びるとは言つても7～9月が6～8月よりも多くなればなりません。今日は、観察の土台となるのがPOの動向を東山講師に報生新聞記者としてお聞きします」とあいさつをして、根本康祐みはるひでさんをして、総研業務執行理事が「本日はありがとうございます」とあいさつをして、講師のお話を基に意見交換会でも討論して下さく」と、あいさつをした。

続いてNPO北東アジア輸送回廊ネットワーク理事である東山茂・FEエンジニアリング顧問が「北東アジア交流白書について」のテーマで講演した。

まず東山氏は、「昨年1月に新潟で開催されたNPO設立10周年記念シンポジウム開催を契機として『これから10年』に向けての



第4回北東アジア政策懇話会研究フォーラムの模様

講演後の意見交換では、参加者間において「日本海側拠点港の更なる展開」「日ロ物流ルートの今後の展望」「環日本海エリヤにおけるエネルギー関連物流の動向」「アジアからの訪日観光客の急増への対応」等について熱心な議論が行われた。

◎第5回は12月18日金講演
午後4時
講演者＝鈴木勝共栄大学
客員教授

演題「観光立国」(ヤギノウカノトコロノリトク)の道へおどろくの世界
か(観察と課題)――
◆聞こぬせ・申しあみせ
r:jp
TEL=33-14400
NO-1
• neanet@oboe.ocn.ne.jp